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ATA N.° 18/2015 

Aos dois dias do mês de Junho de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão, o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por maioria. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas havia um oficio da Escola E.E.F. Guilherme Appel convidando a 

participar das festividades juninas, um oficio da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e 

Lazer, convidando a participar da conferência do Plano Municipal de Educação, e dois ofícios da 

Secretaria Municipal da Saúde, encaminhando para apreciação os relatórios de Gestão em 

Saúde – MGS e o SARGSUS, ambos referentes ao 1° quadrimestre do exercício de 2015. Logo 

após, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número trinta e sete (37), que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a firmar termo de adesão com o Estado do Rio Grande do Sul, através da 

Secretaria Estadual da Fazenda, do uso da plataforma da nota fiscal gaúcha para a realização 

de sorteios; Projeto de Lei número trinta e oito (38), que autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente e reduz dotação orçamentária. E leitura do Projeto de Lei 

número trinta e nove (39), que autoriza o Poder Executivo a realizar pagamento de valor 

recebido do Programa Saúde da Família aos Agentes Comunitários de Saúde do Município. 

Conforme na ordem do dia, o Presidente Carlos Alberto Walter colocou o pedido de urgência do 

Projeto de Lei número trinta e oito (38) em votação, que foi aprovado com sete votos a favor e 

um voto contrário do Vereador Guilherme Schmitz. Diante da aprovação, o Secretário procedeu 

com a leitura do parecer ao citado Projeto que foi aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o Presidente passou a palavra a Secretária Municipal de Educação, 

Esporte e Lazer na qual informou os Vereadores sobre a situação lamentável que o setor de 

educação está passando devido a crise financeira a nível federal e estadual; afirmou que 

infelizmente o repasse das parcelas atrasadas no Programa Mais Educação não foram 

depositadas, afetando assim o Centrinho e impossibilitando o pagamento dos oficineiros nas 

atividades diversificadas de contra-turno. Com relação a merenda dos alunos, o Município vai 

arcar com as despesas para não fechar o estabelecimento. Diante deste, o Presidente comentou 

que 2015 será um ano difícil para todos e destacou que infelizmente a crise vai atingir outras 
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Secretarias do Município. Pedindo a palavra, a Secretária Municipal da Saúde informou que o 

setor já está sentindo os efeitos negativos da crise, onde estão economizando onde podem e 

fazendo adequações necessárias no orçamento; afirmou que as ações judiciais que estão 

aparecendo também estão preocupando, pois de certa forma implicarão em despesas diretas. 

Acrescentou ainda que não estão conseguindo agendar consultas e exames no Hospital de 

Montenegro que também está passando por dificuldades. Em seguida, a Presidente da 

Associação Municipal de Artesãos Cantinho da Arte agradeceu a singela colaboração dos 

Vereadores para o 3° Chá das Artesãs e destacou que foi um belo evento onde puderam 

divulgar mais uma vez os seus trabalhos e o Município. O Vereador Luiz Hanauer informou seus 

nobres colegas que estão aguardando a vinda dos funcionários da empresa Hidroani para tentar 

solucionar o problema da bomba de água no poço artesiano em Linha Babilônia e aproveitou 

para parabenizar os clubes participantes e campeões da 9ª Taça Emancipação. O Vereador Auri 

Leopoldo Hensel também parabenizou os times campeões São José e São Pedro e as demais 

equipes e organizadores pelo belo evento. O Vereador Guilherme Schmitz mencionando a crise 

financeira, comentou que é lamentável perceber que o Município precisa e está investindo em 

grandes obras, como é o caso da Escola Municipal e do Posto de Saúde em Campestre Alto, 

onde no contrario estão faltando recursos para a compra de produtos e oferecimento de serviços 

básicos à população. Também mencionou o bom atendimento e trabalho que vinha sendo feito 

pelo Hospital de Montenegro e destacou o lado político que está por trás de muitas instituições 

diante da crise. Perante este, demais vereadores e Secretária da Saúde comentaram sobre os 

cortes significativos que estão sendo feitos na área da saúde e educação, a dívida do Estado e 

da União, a cobrança de impostos altos e uma contrapartida desigual por parte do Governo, a 

política mal intencionada de muitas autoridades e administradores, dentre outros assuntos. 

Ainda com a palavra o Vereador Guilherme citou o caso da falta de água em Linha Babilônia e o 

contrato firmado com a empresa Hidroani, na qual demais vereadores discutiram questões 

contratuais, prazos e garantias a serem seguidos, a desvantagem das licitações, o oferecimento 

de matérias de baixa qualidade, a necessidade do Poder Executivo se impor judicialmente e 

processar a empresa, dentre outros assuntos. O Vereador Guilherme Schmitz também 

parabenizou as Artesãs pelo belo evento que promoveram, aos clubes de futebol e 

organizadores do campeonato, bem como agradeceu a presença de todos na Sessão. O 

Vereador João L. Almeida de Mello convidou seus nobres colegas e demais pessoas presentes 
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para participarem da tradicional galinhada e buchada do Coral Sempre Viva de Campestre Alto. 

Também parabenizou a Emater pelos sessenta anos de trabalho e as artesãs que se dedicaram 

e concretizaram um bonito evento no último final de semana. Se referindo a falta de água na 

Localidade de Linha Babilônia, o Vereador afirmou que as pessoas precisam mudar a forma de 

pensar e administrar, punindo os culpados e não deixando o tempo passar e a população passar 

por dificuldades. O vereador André Adilson Artus parabenizou os clubes São José de Linha 

Babilônia e São Pedro Futebol Clube pela vitória da 9ª taça emancipação, aos demais times que 

participaram, ao CMD e demais organizadores do campeonato municipal. Acrescentou que a 

torcida e jogadores colaboraram para que a final do campeonato se tornasse uma bonita e 

respeitosa festa. Também parabenizou o trabalho e o belo evento das artesãs de São Pedro da 

Serra, e destacou que os comentários na região são os melhores. Quanto a preocupante 

situação da crise financeira que está atingindo a todos de certa forma, o vereador fez questão de 

frisar que a população precisa acordar e lutar seus ideais. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva 

comentou sobre sua viagem à Brasília na Marcha em Defesa dos Municípios e a visita aos 

gabinetes dos Deputados e Senadora. Informou que conversou pessoalmente com o Deputado 

Renato Molling para que apoiasse e liberasse os recursos federais para São Pedro da Serra, 

principalmente no que diz respeito a pavimentação da localidade de Vila Seca ou Rua Nicolau 

Griebeler. Segundo o vereador, o citado Deputado prometeu trabalhar e conseguir a verba 

parlamentar e beneficiar o Município. Diante deste, o Vereador José Danilo Mallmann questionou 

o Presidente quanto a sua opinião contraria dos Vereadores irem a Brasília, e acrescentou que 

com essa viagem do nobre colega Luiz Pereira o Município poderá talvez ser contemplado com 

os recursos. Com a palavra, o Presidente afirmou que não poderá impedir os nobres colegas de 

irem viajar, mas manterá a palavra do inicio do ano e continuará sendo contra de irem a Brasília, 

uma vez que em todas as segundas-feiras os Deputados Federais estão em Porto Alegre nos 

seus Gabinetes. Destacou que é a favor dos Vereadores encaminharem as proposições à seus 

Deputados, mas que este poderá ser feito em Porto Alegre, não necessitando gastar o 

orçamento da Câmara Municipal. Em seguida, os Vereadores fizeram um comparativo sobre as 

viagens do Poder Executivo e Legislativo, comentaram sobre a elaboração dos projetos 

encaminhados aos Ministérios, os recursos que são destinados ao Nordeste e Centro-Oeste 

brasileiro, a politicagem nos atos administrativos, obras superfaturadas e desvio de dinheiro, o 

dever dos vereadores de fiscalizar e da população reivindicar seus direitos. Neste momento, 
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alguns vereadores também manifestaram a sua opinião quanto a legalidade e direito de irem a 

Brasília, achando injusto do Presidente da Câmara se opor a tal atitude. Solicitando a palavra, a 

Secretária da Educação mencionou os pontos positivos de irem à Brasília e algumas situações 

improváveis que renderam obras para o Município, como foi o caso da nova escola que está 

sendo construída junto ao Parque Municipal Lothário Cornelius. Mudando de assunto, a Sr. 

Maria Neuza Weschenfelder, em nome do Prefeito Municipal, parabenizou os times que 

participaram da 9ª taça emancipação, dando o exemplo de disciplina e organização e também 

agradeceu a  servidora Patrícia Loff e ao Secretário Fabio Hummes que estavam diretamente 

envolvidos no campeonato, bem como aos Vereadores André Adilson Artus e Luiz Hanauer. 

Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter também fez questão de parabenizar a 

organização e programação do Dia do Desafio, aos times campeões da 9ª taça emancipação, e 

as artesãs municipais pelo trabalho e na concretização do belo evento. Não havendo mais nada 

a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. 

São Pedro da Serra, 02 de Junho de 2015.  

 


